

GASAG

## Holtmeier übernimmt Chefsessel

**[11.12.2017] Thüga-Vorstand Gerhard Holtmeier wird im nächsten Jahr Vorstandsvorsitzender beim Berliner Versorger GASAG.**

Der Aufsichtsrat des Berliner Gasversorgers GASAG hat Gerhard Holtmeier zum neuen Vorstandsvorsitzenden bestellt. Wie das Unternehmen mitteilt, tritt der 54-Jährige im April 2018 die Nachfolge von Vera Gäde-Butzlaff an, die Ende Februar in den Ruhestand geht. Holtmeier war zuletzt Vorstand bei der Stadtwerke-Kooperation Thüga, zuvor gehörte er dem Vorstand der Leipziger Verbundnetz Gas (VNG) an.

GASAG-Aufsichtsratschef Lothar Kramm erklärte: „Gerhard Holtmeier kann eine eindrucksvolle Karriere innerhalb und außerhalb der Energiebranche vorweisen. Seine exzellente Kenntnis des Energiegeschäfts kann er deshalb mit interessanten Perspektivwechseln verbinden.“ GASAG habe den Weg vom reinen Netzbetreiber und Gasversorger hin zu einem breit aufgestellten Energieerzeuger und -dienstleister eingeschlagen. Kramm gab sich überzeugt, dass Holtmeier dem Unternehmen bei der Fortsetzung dieser Strategie wichtige Impulse geben werde.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Gasag,